



みささ

「みのりある学び」と

「さわやかな仲間」は

「最適な環境」から

令和4年10月12日 No.19

文:岡本勇人



三朝町立三朝中学校 学校だより

ここ数日、肌寒い朝が続いています。自転車通学生の服装に、冬服が目立つようになった一因です。

そんな早朝のグラウンドを毎日のように走っている生徒を見かけます。走ることが楽しくなった!?!と想起できます。"生涯スポーツ"と言われますが、今後いくつになっても続けていく運動に出会う一つのきっかけになればうれしい限りです。

「みのりある学び」×「さわやかな仲間」

◆ ベースボール型球技(ソフトボール)



保健体育「球技」では、小学校で学習した「ボール運動」の基本的な技能を発展させ、作戦に応じた技能で仲間と連携しゲーム展開できるようにしています。

特に1年・2年では、勝敗を競う楽しさや喜びを味わい、基本的なボール操作や用具操作を行い、仲間と連携した動きで攻防を展開できるように、ソフトボールに取り組んでいます。

これがきっかけで、球技(ソフトボール・野球など)が生涯スポーツになることを期待します。

「みのりある学び」×「さわやかな仲間」×「最適な環境」

◆ トリックアート by 青春プロジェクト



MMS(Misasa Many Smile)「青春プロジェクト」のトリックアートが掲示してあります。掲示位置も含めたトリックアートなんでしょうか。位置が高いので、私にはちょっと…。

「みのりある学び」×「さわやかな仲間」×「ダンス」

◆ 古今東西老若男女が楽しむ身体活動 by 文科省 HP



保健体育で必修の「ダンス」が始まりました。本校は「現代的なリズムのダンス」に取り組んでいます。

3年生は三朝小唄アドバンスに取り組み、文化祭で発表をします。1・2年生は学習のまとめとして、体育館で発表会(ビデオ撮影)をします。

ダンス甲子園・THE DANCE DAY・TikTok など、活動のステージはたくさんあります。しかし、参観時には、とても激しい運動をしていました。

9/25 中国中学校合唱コンクール、9/27 英語暗唱・弁論大会、9/30・10/1 中部地区新人大会、10/6 中部地区駅伝競走大会と、文化・芸術・スポーツの秋らしくさまざまな大会がありました。それぞれのステージで活躍し、上位大会へコマを進めたチーム・個人が複数あります。生徒・保護者・ご家族のみなさん、おめでとうございます。

◆ 「チャンスをつかむために(安井博志さん)」

『勝ち方を探するのは簡単ではないが、負け方はおおよそきまっている』

- ・勝つのはたまたま、負けるのは必然。
- ・勝つためにできることは自らの成長しかない。
- ・そして、準備できている人にチャンスが巡ってくる。

